



# Nueva protesta de trabajadores del PJ

**PATRICIA RAMÍREZ**

Con protestas aisladas, trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron durante la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como presidenta de la República, con la consigna de que seguirán defendiendo la independencia judicial y los contrapesos al Ejecutivo.

Mientras al interior del palacio legislativo la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) atestiguaba la ascensión de Sheinbaum, en el Monumento a la Revolución jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial protestaron contra la Reforma Judicial.

En la Cámara de Diputados, un grupo de trabajadores del Poder Judicial llegó hasta el vestíbulo central, justo a las puertas del salón de sesiones, aunque fueron retirados antes de que llegara la presidenta.

Los manifestantes, que aseguraron que no fueron ayudados a entrar por nadie, señalaron que solo querían manifestar sus preocupaciones sobre la Reforma Judicial y ser escuchados, porque hasta ahora han sido ignorados por los legisladores federales y el Ejecutivo.

En tanto, en el Monumento a la Revolución otro grupo protestaba por la implementación, que ya está en marcha pese a las suspensiones concedidas por jueces y magistrados, de las modificaciones constitucionales aprobadas este mes.

La presidenta de la Asociación Nacional de Jueces de Distrito y Magistrados de Distrito, Juana Fuentes Velázquez, aseguró que sus protestas no pretenden oponerse al cambio, sino que defienden un principio que es la columna vertebral de la democracia: que los jueces y magistrados deben ser independientes, imparciales, y ajenos a los intereses políticos.

SERGIO VÁZQUEZ.



**Siguen en su lucha los trabajadores del PJ.**

**Dicen que la** reforma al Poder Judicial pudo haberse pausado, dándose tiempo para un análisis más exhaustivo y una construcción colaborativa.